



## 「補習校祭り」ありがとうございました！

10月22日の3学期始業式・着任式は少し緊張した空気感の中で実施されました。そのような中で生徒会代表のハーベイ麗華さんの歓迎の言葉に、私自身の緊張もほぐれ、温かく、そして、「さあ！頑張るぞ！」という気持ちになりました。

始業式では、学校目標である「喜んで登校」「全力でチャレンジ」「満足して下校」について子どもたちを目の前にして直接伝えることができたことは、大変嬉しいことでした。

この学校目標の達成に向けて私自身も「全力でチャレンジ」していきます。

リモート校長時代同様に、学校運営に関しまして、今後ともご理解ご協力の程よろしく願いいたします。



### 補習校祭り

先週の土曜日（12日）、3年ぶりに屋台やイベント盛りだくさんの補習校祭りが晴天の空の下で実施されました。

この補習校祭りの目的は以下の通りです。

- 児童・生徒に集団生活でのルールやマナー、協力と責任、感謝を学び自治力を育成する。
- 日本文化の一端を体験させるとともに、児童生徒間の交流を深める。

私も初めて参加し、児童生徒の様子を見ていましたが、目標は十分達成できていました。

日本文化を体験させてくださった外部ボランティアの皆様、行事実行委員の皆様、屋台等を担当してくださった保護者の皆様、楽しいステージ発表をリードしてくださった皆様、事前準備から当日の実施



まで本当にありがとうございました。そして、ゲーム担当等として優しく小学部の児童をサポートしてくれた中学部の生徒の皆さん、本当にありがとうございました。皆さんの素敵な姿に憧れた小学部の児童も多く、めざす姿を見つけたことと思います。



また、教職員も、日々の教材研究・準備で忙しい中、並行して子どもたちの笑顔のために補習校祭りの事前準備を一生懸命頑張っていたことをお伝えさせていただきます。

来年度も、チームカンタベリー補習授業校として、関係する全ての皆様のお力添えをいただきながら補習校祭りを実施したいと思っております。

どうぞ、ご協力の程よろしくお願いいたします。

